



桜満開 笑顔も満開

4月8日(金)、黄海小学校に13名の1年生が入学。

入学式では、ちょっぴり緊張した表情の子どもたちでしたが、

式終了後に行われた学級活動の時間では、どの子の顔からもまぶしい笑顔が見られました。

1年生のとびきりの笑顔に誘われるかのように、校庭の桜も次々と咲き始め、黄海の学 び舎が一気に春の装いに包まれたかのようでした。

13 名の1年生を含む黄海小学校全児童83名。全教職員が責任をもってお預かりし、全 力で支えてまいります。今年度もご協力のほど、よろしくお願いいたします。













学校の顔"として最初の大仕事

執行部の二人 紹介式、始業式で作文発表



月に四

人の先生方とお別れして、さびしい

「紹介式」での歓迎の言葉

けてください。

先生方といっしょに遊んだり、

ります。ぜひ、黄海小学校のよいところを見つ

黄海小学校のじまんは、まだまだたくさんあ

ろしくお願いします。

勉強したりするのが楽しみです。これから、よ

児童会執行部 6年 00 00 さん

遊びを多くします。このように、黄海小学校は

ち、とてもきれいです。五年生は、総合の学習 は、校庭で元気よくサッカーや鬼ごっこなどの でぴかぴか田んぼでお米を育てます。 は大きないちょうの木から黄色い葉がまい落 っぱいです。 の先生方に来ていただき、うれしい気持ちでい 気持ちでいっぱいでしたが、新年度になり六人 この黄海小学校は、自 の学校です。春はたくさんの桜が咲き、 然に囲まれ た緑 業間に · つ

とても楽しい学校です。 んあります。 黄海小学校の児童には、よいところがたくさ

ジができることです。勉強や運動などでたくさ なら!」ができます。 あいさつをして、帰りにも大きな声で「さよう 員室・校長室前に「おはようございます!」と つができるところです。朝には元気な声で、 んのことにチャレンジしています。 もう一つは、目標に向かって、自らチャレン 一つは、だれにでも大きな声で明るくあいさ

「始業式」での児童代表の言葉

6年 児童会長 00 00 さん

ていきたいです。

て、自分を変えていけるようにがんばっていき いろいろなことにチャレンジ



たと思います。 たか。きっと、新年度に向けて、準備をしてき 全校のみなさん、どんな春休みを過ごしまし

問題がたくさんあると思います。 して、みんなが安全で楽しく過ごせるようにし 下歩行点検やたて割班遊びなどの取り組みを を考えて、実行していきたいと思います。ろう 小学校にしていくために、いろいろな取り組み が一つ上がると、今までよりむずかしい学習や 今日から新しい学年がスタートします。学年 ぼくたち児童会執行部では、もっとよい

思います。 れば、もう一 をできるようにチャレンジする。一回でもでき と思います。 標を立てて、それに向かって取り組んでほ ていくので、みなさんも一人一人今年一年の目 例えば、てつぼうができない人は、てつぼう 黄海小学校がよりよくなるように、が 回できるということだと、ぼくは んば